

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Playa Velilla
junto al Al-Club

Publicidad



Publicidad



PUBLICIDAD




ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



LA UGR ENSEÑA ZOOLOGÍA MARINA EN VIVO Y EN DIRECTO CON UN 'AULA EN EL MAR'

01/12/2008 - Redacción - Comentarios: 0

Profesores del Departamento de Biología Animal de la Universidad de Granada han obtenido el I Premio de Innovación Docente por el proyecto 'Un aula en el mar', un programa de trabajo por el que los alumnos se introducen en el medio marino para reforzar los conocimientos adquiridos previamente en el aula o en el laboratorio. De este modo, los estudiantes experimentan un mayor aprendizaje, puesto que analizan a los animales en su medio natural, y no en el laboratorio.

Con este proyecto, único en España, los alumnos pueden acceder, primero a la observación de muestras vivas recogidas y mantenidas en un acuario refrigerado; y luego en directo, en el mar, donde se establecen grupos de ocho alumnos para realizar inmersiones para observar la vida en distintos puntos del litoral granadino.

En una primera clase, grupos de ocho alumnos como máximo y equipados con equipo de buceo, realizan un recorrido en superficie acompañados por un profesor. Éste, les va explicando las diferentes comunidades y aspectos de la biología de los animales que van observando. Aquellos alumnos que tienen el título de buceador deportivo (durante el curso escolar se les facilita la realización del mismo), pueden participar en una segunda clase que se realiza en inmersión con equipos de buceo autónomo y en donde se utilizan equipos de comunicación submarina.

Con las clases recibidas en el litoral, los alumnos pueden cumplir dos objetivos, de una parte observar la macrofauna del litoral en su medio y de otra, recoger muestras de la microfauna, para su posterior estudio en el laboratorio. Este hecho posibilita también que los estudiantes puedan preparar sus propias muestras de plancton, piedras o fragmentos de algas, lo que les permite observar las distintas especies microscópicas que pueblan el litoral granadino en estado vivo, a diferencia de las tradicionales clases en laboratorio que se impartían con animales conservados en botes de cristal.

Estas clases, que se realizan desde hace más de un lustro, tienen una gran aceptación entre el alumnado, puesto que la primera la realizan aproximadamente un 70% de los matriculados en la asignatura, y la correspondiente a la inmersión, un 40%.

Este galardón, concedido por la Unidad para la Innovación Docente en la UGR, "supone un reconocimiento a todo el trabajo desarrollado estos últimos años y un empuje para seguir innovando en la práctica educativa", ha afirmado Luis Tocino, responsable de la asignatura.

Comentarios  Envia la noticia a un amigo  Imprimir 

en titulares

01/12/2008
PIDEN 42 AÑOS DE CÁRCEL PARA SEIS MIEMBROS DE UNA RED QUE ALIÓ MÁS DE 4.000 KILOS DE HACHÍS

Los hechos por los que se desató la denominada operación 'Segundo' se remontan al día 13 de febrero de 2004 en dos operaciones desarrolladas en las playas de Albuñol y Almuñecar.

Comentarios: 0

01/12/2008
RESCATAN A 30 PERSONAS QUE QUEDARON AISLADAS EN BÉRCHULES Y SIERRA DE CASTRIL

Comentarios: 0



01/12/2008
LA JUNTA RENUEVA CON EL GOBIERNO Y LA DIPUTACIÓN DE GRANADA UN PLAN PARA LAS EMERGENCIAS POR NEVADAS

El dispositivo está integrado por 39 quitanieves, 29 depósitos de fundentes y 19 centros de conservación

Comentarios: 0

LO MÁS LEÍDO

1. CARLOS MARSÁ ANUNCIA QUE PONE EN VENTA AL GRANADA 74.
2. SORTEO DE NAVIDAD POR ADELANTADO .
3. GYMKHANA INTERGENERACIONAL EN LA MILAGROSA.
4. CONDENAN A 13 AÑOS A UN JOVEN QUE VIOLÓ DOS VECES A UNA MENOR EN UN HOTEL.
5. OTÍVAR EN FIESTAS DEL 5 AL 9 DE DICIEMBRE.

Editorial



Editorial
QUE NADIE SE LLEVE A ENGAÑO.

BLOG



Por Dios, Baco
BLOGS .



Fermín Anguita
BLOGS.



Almuñecar
COCINA CANIBAL.



Antinguos Alumnos
IES Antigua Sexi.

OPINIÓN



El Vándalo
SOLDADITO ESPAÑOL.



Tomás Hernández
EL COLOR DE OBAMA.



MORGAN
ESTE HOMBRE ES INFATIGABLE.



AFAVIDA
ALMUÑECAR .



ADALH
ALMUÑECAR .



PVC
EL TORO DE OSBORNE ES ALMUÑEQUERO.

Publicidad

Residencial AlmuñecarHills

Un Marco para tu Futuro

MAGNÍFICAS VISTAS

FOTO DENUNCIA